

Traurig nehmen wir Abschied von unserem geschätzten ehemaligen Direktor der Klinik für Neonatologie

## Prof. em. Dr. med. Gabriel Duc

18. Januar 1932 – 27. Januar 2021

Gabriel Duc absolvierte seine Ausbildung als Kinderarzt in Bern und spezialisierte sich zum Neonatologen in New York. Zurück in der Schweiz übernahm er im Alter von 39 Jahren die Klinik für Neonatologie des Universitätsspitals Zürich und leitete diese bis zu seiner Emeritierung im Jahr 1997. Parallel besetzte er den europaweit ersten Lehrstuhl für Neonatologie an der Universität Zürich.

Gabriel Duc war ein ausserordentlicher Arzt und Klinikdirektor, der durch seine Intelligenz, seine Empathie, sein Charisma und durch seine liebenswürdige Art nicht nur den Mitarbeiterinnen und Mitarbeitern der Klinik für Neonatologie des USZ sehr imponierte, sondern auch national wie international durch ein grosses Netz mit Kolleginnen und Kollegen verbunden war.

Wir haben Gabriel Duc als Vorgesetzten sehr bewundert und als Mensch ausserordentlich geschätzt. Das Universitätsspital Zürich und die Klinik für Neonatologie werden sein Wirken in dankbarer Erinnerung behalten.

Den Hinterbliebenen, vor allem seinen Töchtern Aline und Nathalie sowie allen Familienangehörigen, sprechen wir unser tiefes Beileid aus.

Prof. Dr. med. Gregor Zünd  
Vorsitzender der Spitaldirektion

Prof. Dr. med. Dirk Bassler  
Direktor der Klinik für Neonatologie

Team  
der Klinik für Neonatologie